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REFLEXÃO 

PENSAMENTO

FRASE

Misericordioso e piedoso é o Senhor; longânimo
e grande em benignidade. 

“Cargos são temporários e títulos passageiros mas, como 
você trata as pessoas é como irão lembrar de você”

“Essa é uma possibilidade, mas estamos 
discutindo alternativas”

Silvio Costa Filho, ministro de Portos e Aeroportos, sobre a possi-
bilidade de construir o terminal em Caieiras

Salmo 103:8

A.D.

CULTURA MUSICAL

ARTIGO

É muito comum a pes-
soa chegar ao consultorio, 
com aquela cara de sofri-
mento, e o médico pergun-
tar: “O que está acontecen-
do, onde dói?

O problema é que, mui-
tas das vezes, o paciente diz: 
“Não sei doutor, é uma dor 
esquisita, não sei de onde 
parte. Só sei que estou me 
sentindo muito mal.” 

Sem a indicação do 
paciente, o médico não 
consegue direcionar seus 
conhecimentos para fazer o 
diagnóstico; procura locali-
zar um problema anatômi-
co ou fisiológico, questiona 

MEDICINA NATURAL

Anador, alívio certo

O anador, também conheci-
do como chambá, é uma planta 
medicinal nativa da Amazônia, 
com propriedades anti-inflama-
tórias, broncodilatadoras e anal-
gésicas. É utilizada no tratamento 
de uma variedade de condições, 
incluindo: problemas respira-
tórios: tosse, bronquite, asma, 
pneumonia, gripe e resfriado. 
Dores: reumatismo, artrite, dor 
de cabeça, dor de garganta e dor 

 Dr. Pedro Santo Rossi, 
Psicólogo humanista, voluntário do HEFC.
www.psirossi.com - www.hefc.org.br

de dente, febre, cólicas, diarréia e 
feridas.

Dentre os benefícios do ana-
dor pode-se constar que é anti-
-inflamatório, inclusive pode ser 
benéfico para condições como 
artrite, asma e dores muscula-
res; broncodilatador; analgésico: 
o anador pode ajudar a aliviar a 
dor, o que pode ser benéfico para 
condições como reumatismo, dor 
de cabeça e dor de dente.

Restrições do anador estão 
vinculados a não utilização na 
gravidez e amamentação; intera-
ções medicamentosas: o anador 
pode interagir com certos medi-
camentos, como anticoagulantes, 
anti-hipertensivos e medicamen-
tos para diabetes.

O anador pode causar efeitos 
colaterais leves, como náusea, vô-
mito e diarréia.

sistemas digestivo, respi-
ratório, circulatório, para 
tentar identificar a doença. 

O sofrimento, esse mal-
-estar, essa dor, pode não 
estar no corpo biológico, 
mas em outras instâncias 
de sentimento do ser hu-
mano, que não é apenas 
um amontado órgãos. 

Existe o ser humano 
social, onde as divergências 
promovem sofrimentos, o 
engajamento e o cancela-
mento são doenças atuais. 

Existe a mente que se 
coloca no centro do mundo 
e não percebe as limitações 
entre vontades e possibili-
dades.

Existe o espírito, a es-
sência da vida que não 
começou ontem, nem está 
preparado para viver hoje 
diante a tantas incertezas.

Onde está doendo?

Maneskin no 
Espaço Unimed

Por Nelson de Souza Lima

Considerada uma das ban-
das sensações do rock atual 
a Maneskin faz apresentação 
única no Espaço Unimed no dia 
3 de novembro. O quarteto 
italiano leva para a casa da 
zona oeste de São Paulo a 
“Rush World Tour”, na qual 
vem divulgar o disco “Rush”, 
lançado em janeiro deste ano. 

Com apenas oito anos de estrada o grupo formado por Damiano David (voz), Vic-
toria De Angelis (baixo), Thomas Raggi (guitarra) e Ethan Torchio (bateria) vem 
causando furor mundo afora, vendendo milhões de cópias e faturado inúmeras 
premiações. Dentre elas o Eurovision Awards, BRIT Awards, MTV Europe Music 
Awards, MTV Video Music Awards e o Billboard Music Awards. Em apresenta-
ções bombásticas  o quarteto mostra uma interação eletrizante com o público 
não deixando ninguém parado. 

Além de “Rush”, a banda tem mais dois álbuns lançados: “Il Ballo della 
Vita” (2018) e “Teatro d’lira” (2021) Em 2022 os italianos lotaram o Espaço 
Unimed e devem repetir a dose este ano tocando seus maiores hits como 
“Beggin”, “Somebody Told Me”, “Recovery”, “Vengo dalla Luna” , “Let’s Get It 
Started”, “I Wanna Be Your Slave”, “Coraline” e “Vent’Anni”.

Foto  Divulgação

SERVIÇO
Maneskin

Dia: 3 de novembro – 22 horas - Classificação: 14 anos
Espaço Unimed - Rua Tagipurú, 795 – Barra Funda

Inf: www.espacounimed.com.br/827-maneskin
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Nelsinho Fiore assume vereançaNelsinho Fiore assume vereança
POLÍTICA

A construção de um aero-
porto na região metropolitana 
de São Paulo é uma medida que 
poderia trazer benefícios à re-
gião. Governo avalia possíveis 
impactos ambientais e sociais do 
empreendimento antes da deci-
são final. 

No final de outubro, o mi-
nistro de Portos e Aeroportos, 
Silvio Costa Filho, anunciou que 
o governo federal está estudando 
a construção de um novo aero-
porto na região metropolitana 
de São Paulo. A localização mais 
provável é o município de Caiei-
ras, a cerca de 30 km da capital.

Costa Filho afirmou que a 
construção de um novo aero-
porto é uma necessidade para 
atender ao crescimento do tráfe-
go aéreo na região. Os principais 
aeroportos de São Paulo, Congo-
nhas e Guarulhos, estão operan-
do com capacidade máxima.

Congonhas é um aeroporto 
que opera com restrições devi-
do à sua localização próxima a 

Suplente nas eleições de  2020 pelo PP, o experiente político retoma as atividades parlamentares

Depois do passamen-
to do ex-vereador Eudes 
Meira aos 26 de outubro, 
a cadeira vaga será assu-
mida pelo suplente eleito 
em 2020, Nelson Fiore 
Júnior, conhecido como 
Nelsinho Fiore (PP),con-
forme legislação. 

Nelsinho Fiore, filho 
do ex-prefeito Nelson 
Fiore, obteve 933 votos 
nas eleições de 2020, e é 
convocado para retornar 
à política como vereador. 
Nelsinho Fiore voltará a 
representar os interesses 
da comunidade até o fi-
nal da atual legislatura, 
que se encerrará em 31 

de dezembro de 2024. 
O evento de extinção do 
cargo de Eudes Meira e 
posse de Nelsinho Fiore 
será no mesmo dia às 18 
horas e sessão ordinária 
com posse às 19 horas

O momento é de 
transição quando a cida-
de de Caieiras lamenta a 
perda de Eudes Meira, 
vereador atuante que 
terá seus feitos marca-
dos na história do muni-
cípio, ao mesmo tempo 
em que  Nelsinho Fiore 
assume a responsabili-
dade de representar os 
cidadãos de Caieiras e 
dar continuidade ao tra-

balho legislativo em fa-
vor da comunidade.

Muito conhecido e 
querido por sua brilhan-
te atuação na adminis-
tração passada, 14ª Le-
gislatura, 2017 a 2020, 
apesar das circunstân-
cias ao assumir o cargo 
neste momento, Nel-
sinho teve muita acei-
tação pelo povo caiei-
rense que lembra, com 
carinho, das  inúmeras 
indicações e benefícios 
proporcionados pelo ve-
reador que sempre fez 
questão de ouvir e se 
empenhar para atender 
a comunidade.

Foto: Arquivo RNews

Nelsinho Fiore teve muita aceitação na Legislatura passada, 2017 a 2020, porém 
a falta de poucos votos impediram sua reeleição. Agora, tem nova chance.

áreas residenciais. O aeroporto é 
limitado a pousos e decolagens de 
aviões de pequeno porte, o que 
dificulta o atendimento à deman-
da de passageiros e cargas.

O estudo sobre a viabilidade 
de um novo aeroporto em Caiei-
ras deve ser concluído no começo 
de 2024. O governo federal ainda 
não definiu o modelo de gestão 
do novo aeroporto, que poderá 
ser público ou privado.

Possíveis benefícios 
A construção de um novo 

aeroporto em Caieiras teria vários 
benefícios para a região metropo-
litana de São Paulo, entre eles:

- Redução do tráfego aéreo em 
Congonhas.

- Aumento da oferta de voos.
- Geração de empregos

Possíveis desafios
A construção de um novo 

aeroporto na cidade de Caieiras 
também enfrenta alguns desafios 
bastante importantes, entre eles:

- Impacto ambiental
- Oposição da população local.

PROJETO

Estudo sobre aeroporto em
Caieiras é uma possibilidade

Foto: Reprodução Internet
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